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INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES 

 
 

COMITÊ DE INVESTIMENTO 
ATA REUNIÃO ODINÁRIA Nº 032/IMPES/CI/2022 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de Janeiro de dois mil e vinte e dois (25/01/2022), 
reuniram-se os membros do COMITÊ DE INVESTIMENTO do IMPES em reunião 
ordinária presencial, às 15h00min, com a presença do Presidente do Comitê de 
Investimentos, Srº Marcos Pacheco e os membros Srª Gessiane de Souza e a Srª 
Andreia Féba, com a participação da Superintendente Srª Rosileni C. Pacheco e o 
Consultor de Investimentos, Srº Douglas Bulian. Em sequência, o Srº Presidente 
Marcos, cumprimentou a todos e deu por aberta à reunião lendo a pauta do dia; 
deliberação sobe a proposta de minuta da Política de Investimentos 2022, na 
sequência o Sr. Marcos Pacheco apresentou a minuta proposta pela contratada 
INFINITY CONSULTORIA DE INVESTIMENTOS. A minuta foi disponibilizada por meio 
de e-mail, sendo as propostas de: (I) alocação estratégica de acordo com o perfil do 
RPPS, (II) os parâmetros de risco dos segmentos de renda fixa e renda variável e (III) 
o valor (em percentual) esperado da rentabilidade futura dos investimentos dos 
ativos garantidores do RPPS, segundo exigência da Portaria n° 464, de 19 de 
novembro de 2018. Antes da realização e deliberação desse colegiado, o Gestor dos 
Recursos do RPPS, o Sr. Marcos após sua análise prévia, disponibilizou aos membros 
do colegiado a minuta com a proposta da consultoria intercalada com as 
observações feitas pelo próprio Gestor para também análise prévia. Finalizadas as 
declarações do senhor Presidente, foi aberto tempo para a exposição de cada 
membro do Comitê apresentar o resultado de suas análises, sugestão, observações, 
dúvidas e esclarecimentos. Após os questionamentos, optaram por não fazerem 
alterações na proposta apresentada. Fechado o período de discussões, fica 
deliberado pelo Comitê de Investimento: a proposta da minuta da Política de 
Investimento atende as necessidades do RPPS bem com aderente ao perfil de 
investidor, após a exposição dos membros do colegiado e suas considerações ficou 
definido que a Srª. Rosileni Pacheco encaminhará a minuta para a deliberação do 
conselho deliberativo não havendo manifestação, deu-se por encerrada a reunião às 
16h20m, a qual Eu Gessiane de Souza Costa, encerro a presente ATA que, após lida 
e com as devidas observações foi aprovada, será publicada em portal eletrônico e 
devidamente arquivada. 
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MARCOS PACHECO PEREIRA CORRENTE                                     GESSIANE DE SOUZA COSTA 
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